



4 Pièces

Réf. L1705SJ

12 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Splendide appartement de 4 pièces, de 94,77 m², se composant comme suit : hall d'entrée, une cuisine entièrement équipée et ouverte sur le salon, trois chambres, trois salles de douche avec les toilettes. L'appartement dispose d'une belle terrasse avec vue mer en façade Est et jardinet en façade Ouest. Une chambre de service indépendante avec salle d'eau et kitchenette complète cet appartement. Un garage fermé est à disposition. N° d'enregistrement du meublé de tourisme: 06121027474SB

Splendid 4 room flat of 94.77 m², composed as follows: entrance hall, a fully equipped kitchen open to the living room, three bedrooms, three shower rooms with toilets. The flat has a beautiful terrace with sea view on the east side and a small garden on the west side. An independent service room with shower room and kitchenette completes this flat. A closed garage is available. Tourist accommodation registration number: 06121027474SB

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

